

LeTélégramme

BERRIEN

Aménagement du bourg. Les travaux se terminent

5 août 2013

Les travaux concernant l'aménagement du bourg ont bien avancé et touchent à leur fin. Ils vont s'arrêter en août, les entreprises étant en vacances, et reprendront en septembre. Désormais, on peut effectuer le tour du bourg par le cheminement piétonnier. Il restera à poser des clous pour délimiter ce cheminement et installer des panneaux de signalisation.

Un arrêt de bus

Le coût des travaux n'a pas dépassé l'enveloppe prévue et la commune n'a pas eu besoin de recourir à un emprunt. Le carrefour de la place du 19-Mars est maintenant avec la priorité à droite. Des espaces verts seront réalisés par la commune en septembre. D'autre part, des travaux de construction d'un arrêt de bus sur la petite place située devant l'école ont démarré. Ils sont réalisés par l'entreprise Colas.

© Copyright Le Télégramme 2013

